



至 誠

～今年度スローガン～

農林マナーアップ宣言

・挨拶マナーアップ ・身だしなみマナーアップ ・学ぶ姿勢マナーアップ

～本校教育活動の基本姿勢～

汗をかき 人とつながり 心を磨く



学校HP <https://www.education.saga.jp/hp/imarinourinkoukou/>
電話番号 0955-23-4138 FAX 0955-20-1002

伊万里駅通商店街振興組合様よりマスクを寄付していただきました!

本校の生産物販売やカフェ等のイベント実施など、生徒たちの学習活動にご理解をいただき、様々な面でご協力をいただいている、『伊万里駅通商店街振興組合様』よりマスクと除菌ウェットティッシュを寄付していただきました。今回が2回目の寄付となり、販売促進部長の香月様が直接本校に来校され、「コロナウイルスに負けずに一緒に頑張りましょう!」との心温まるお言葉もいただきました。学校も再開し、感染予防対策をとりながら、授業や部活など様々な活動が徐々に再開され、生徒たちの活動の場も戻りつつあります。今回、寄付いただいたものは、生徒たちの感染防止のために活用をさせていただきたいと思います。本当にありがとうございました。生徒の皆さんは、これからも地域とのつながりを大切に、地域に貢献できる人材となるように日々の学習活動に努めてくれることを期待しています。

今後も、学校全員で感染予防の意識をしっかりと持ち、新型コロナウイルスの終息へ向けて協力をしていきましょう。そのためにも、引き続き校内外でのマスク着用を心がけてください。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。



引き続きマスクの着用にご協力ください。



令和2年度 第73回体育祭～伊万里農林高校最後の歴史～

大型の台風10号接近で天候が心配されましたが、9月4日(金)本校グラウンドにて、令和2年度第73回体育祭を開催しました。農林高校生そして、実業高校農林キャンパス生が3つの団に分かれての開催でしたが、今年度は、『伊万里農林高校として最後の体育祭』でもあり、生徒たちの思い入れも強い体育祭であったことと思います。今年度は、来場者の制限、競技時間の短縮といった、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を行っての開催となりましたが、コロナ禍に負けず3年生の応援リーダーを中心に、練習、準備、本番とそれぞれが一生懸命に取り組むことができました。このような形での開催にご理解と、生徒たちにたくさんのご声援をいただきありがとうございました。今年度の結果は、昨年に引き続き食品化学科・フードビジネス科の総合優勝となりました。

来年度からは、伊万里実業高校としての開催となります。後輩の皆さんは、先輩方が築き上げてきた伝統を生かし、これから新たな歴史を築き上げていってくれることを期待しています。



農業クラブ 熊本県南豪雨義援金

のための募金活動

8月22・23日(土)～(日)の2日間、伊万里駅構内にて、本校農業クラブが熊本県南豪雨義援金の募金活動を行いました。今年度、新型コロナの影響で例年実施していた活動が次々と中止になる中、農業クラブ役員の『困っている方々の支援に繋がる活動がしたい!』との思いを形にした活動となりました。2日間の活動の中で、募金していただいた方々から多くの温かいお言葉をいただき、「今後の活動の励みになった」と生徒たちは充実した様子でした。

合計で30,727円集まり、日本赤十字社を通して、復興活動に利用されます。今回の活動にご協力いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。



海と日本プロジェクト スポGOMI甲子園 佐賀大会

本校の農業クラブ研究班「フードプロジェクト部」が、9月19日(土)唐津市虹ノ松原で行われた「海と日本プロジェクト スポGOMI甲子園 佐賀大会」に参加しました。これは、チームごとに制限時間内に定められたエリアで力を合わせてごみを拾い、その質と量をポイントで競い合う地球に最も優しいスポーツです。生徒たちは額に汗をにじませ、両手が塞がるほどのごみを拾い清掃活動に励みました。食品化学科3年林七海さん、野口ひかりさん、フードビジネス科2年戎快斗さんの3名で結成したチームえびちゃんは、記録11kgで3位入賞を果たしました。惜しくも全国大会行きは逃したものの、達成感を味わうことができたようでした。



イメージキャラクター
のうくっく



農業クラブとは?

農業高校に通う全ての生徒が自動的に所属する組織です。全国の農業高生は全員加入しており、約9万人のクラブ員がいます。農業クラブでは、生徒の自主的・自発的な活動を通して、クラブ員の『科学性』『社会性』『指導性』を高めることを目標にしています。

佐賀県高等学校新人大会～実施競技結果紹介～

●陸上競技 令和2年9月19日(土)～21日(月)

【女子】

4×100m 第3位

4×400m 第4位

円盤投げ 第6位 淵上奈緒(F2)

●カヌー競技 令和2年9月20日(日)

【男子】

男子総合 第3位

男子カナディアンシングル 第2位 山口悠聖(A1)

【女子】

女子総合 第2位

女子カヤックシングル 第2位 塚本愛梨(F1)



農林トピックス～校内のできごと紹介～

【生物生産科・生物科学科より】

●子牛が生まれました!第二弾!!!

本校白幡牧場で、今年度3頭目の子牛が誕生し、新たに仲間に加わりました。誕生時より母乳をたくさん飲み、現在は体重も42kgになり、元気にすくすくと成長しています。

亮太(オス・8月28日生まれ)



●牛の出荷、枝肉重量537kg

生徒たちが日々の実習の中で飼育・管理をしてきた肥育牛の『豊勝』と『きさらぎ』を9月14日(月)に食肉市場へ出荷しました。少し寂しそうに牛を見送った生徒たちが、日々の実習を通して、命の大切さ、食のありがたさにも向き合った学習を行っています。



◎枝肉とは?

牛を解体して、血液や皮、頭部、内臓などを除去し、背骨のところから2分割した骨がついたままの状態の肉のこと。

牛肉では普通、枝肉の状態で格付けされます。(A5等)